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令和４年度 大阪府公立高等学校募集人員について

2021年11月15日、大阪府立高等学校の定員が発表されました。
昼間の高等学校 37,995人 定時制の課程 1,110人 通信制の課程 620人
下の表にあるように、夕陽丘、東住吉、布施、山本などの高等学校は１クラス増、平野、

美原などは２クラス減となりました。詳しくは大阪府教育委員会ホームページに記載されています。

１クラス増の学校

２クラス減の学校

３クラス減の学校

新設「桜和」

総計 ２７０人減
6.7クラスの減

面接試験の心構えとポイント

１１月１０日、滋賀短期大学教授沖山圭子先生をお招き
して面接についてお話を聞きました。第一印象が大切。日
頃から練習しないと、その時限りでは見破られてしまう。
元気に、明るく、ハキハキと中学生らしく、など色々な

アドバイスを頂きました。
講座を聴いた後のキャリアパスポートよりいくつか紹介します。

講座の先生がお見えになった時、優しそうな方だという
印象を受けました。その時私が感じとった一つのイメージ
でしたが、講座の中で、第一印象が大切という話を聞いた
ときに、私が先生を見て感じたことは、第一印象だったと
気付きました。数秒で感じた第一印象は講座のあいだ、先
生の印象として続きました。私は第一印象の話や私が感じ
たことを通して、面接の間ずっと続くと学びました。だか
ら、第一印象を大切にしようと思いました。身だしなみや
動き、話し方をキッチリすることで第一印象は良くなると
思いました。また、講座の中で、先生の笑顔が印象に残っています。マスクをしていても、
話し方や目元からわかる表情で、その人が笑顔だとわかり、その笑顔が与える印象もとて
も大切だと学びました。緊張すると強ばった表情になってしまうので、日頃から笑顔を大
切にすることで緊張する場面でも自然に笑顔になれると思いました。日頃から少しずつ意
識を変えることで、面接の時だけでなく、大事な緊張する場面でも自分の事をアピールし
たり、周りの様子も見られると思います。だから、身だしなみや言葉遣い、笑顔など普段
から出来ることを意識していきたいと思います。

高校に進学するためには｢学力｣だけではなく｢礼儀｣や｢常識｣と
いった事が、必要であるということを学びました。面接は私立高
校にしかありませんが、講座が進んでいくと面接は自分の日常的
な常識も見られるんだと思いました。講座を受ける前までは｢面
接の時だけ猫をかぶれば受かるだろう｣と思い込んでいました。
しかし、先生が面接官は何十人何百人も人を見てきているので、
猫をかぶったとしても話し方や姿勢などすぐバレてしまうことが
あるとおっしゃっていました。だから、面接では部屋に入る時は

ノック３回、です、ます、お辞儀の角度などの常識も必要とされることがわかりました。
面接官は話の内容や志望動機だけでなく、社会的な常識があるかないかも審査されている。
それから、入試の時その学校で合った先生方に挨拶ができるかも社会に出るために必要な
能力であると気付きました。日頃から心がけて生活しようと思いました。

私は今までに英検の面接をしたことがありました。なので
高校の面接もそんなに変わらないと思っていました。しか
し、講座を受けてみると全然違いました。また、知らない事
も沢山ありました。例えば、お辞儀の角度を変える事です。
お辞儀はすべて深くすればいいと思っていたけど、そうでは
なく会釈、敬礼、最敬礼があり、これを使い分けなければい
けないと学びました。普段からしていないことを面接ですることは私には出来ません。日
頃から心がけたいです。第一印象がとても大切であることも聞きました。第一印象は10秒
ほどで決まるけど、それをくつがえすには30分から1時間かかると聞きました。第一印象は
良いにこしたことはありません。なので、服装や笑顔をきちんとして良い印象にしたいで
す。私は人見知りで緊張しいです。人前に出て知らない人とお話するのはとても難易度が
高いです。なので本番でパニックにならないようにもうそろそろ、家や塾などで練習して
いきたいです。今の私には自分の良いところやアピールがわかりません。自己申告書も充
分に書けないし、自分の事が好きじゃないです。でも、面接では自分の好きな所や長所を
聞かれます。なので、まずは自分のことを好きになることから始めたいです。また、面接
では基本中の基本である｢大きな声でハキハキと喋る｣を心がけて頑張りたいです。とても
良いことを言っても声が小さくボソボソと喋っていたら相手に伝わらないし、印象がとて
も悪くなると思います。面接はとても不安です。でも、日頃から練習していれば本番はい
つもしていることをするだけになります。なので、練習をしていきたいです。知らない事
も多かったので、学ぶ機会があって良かったです。


